

ASSOCIATION MAISON BLANCHE

Villa Jeanneret – Perret • Le Corbusier • 1912



COMMUNIQUE DE PRESSE

La Chaux-de-Fonds, le 15 mars 2017

L'Association Maison blanche lauréate du Prix Doron 2017

Le 22 mars 2017, la Fondation Suisse pour le prix Doron, domiciliée à Zoug, honorera l'Association Maison blanche pour son engagement dans la préservation et la réhabilitation d'un monument classé d'importance nationale en 1994, et qui, depuis 2005, en assume le rayonnement, non seulement comme patrimoine architectural, mais aussi comme lieu culturel.

Ce prix, doté de 100 000 francs, sera affecté aux travaux constituant une deuxième phase de la conservation et restauration de la maison, douze ans après son ouverture au public.

L'Association « Maison des religions – dialogue des cultures » à Berne a été simultanément lauréate du Prix Doron.

Contacts :

Association Maison blanche
par son président : Edmond Charrière
Chemin de Pouillerel 12
2300 La Chaux-de-Fonds
tél. 032 910 90 30
contact@maisonblanche.ch

Fondation Suisse pour le prix Doron
c/o Liselotte Jaun-Werner
Responsable du secrétariat
6315 Oberägeri
tél. 079 415 45 41
doron@com-box.com